



KANTONSratsPROTOKOLL

Sitzung vom 13. September 2022
Kantonsratspräsident Born Rolf

A 945 Anfrage Frank Reto und Mit. über Massnahmen zur Minderung der drohenden Energiekrise ab Winter 2022 / Bau-, Umwelt- und Wirtschaftsdepartement i. V. mit Justiz- und Sicherheitsdepartement

Die Anfrage A 945 wurde auf die September-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden. Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 115 zu 0 Stimmen zu.

Die Anfrage A 945, die Anfrage A 942 von Georg Dubach über die Gefahr einer Strommangellage im kommenden Winter 2022/2023 und die dazu vorgesehenen Massnahmen im Kanton Luzern, das Postulat P 944 von Korintha Bärtsch über ein Impulsprogramm Energiesparen, das Postulat P 951 von Sara Muff über Energiefonds zur finanziellen Entlastung der Luzerner Bevölkerung und die Anfrage A 952 von Hannes Koch über die drohende Energiemangellage werden als Paket behandelt. Das entsprechende Kantonsratsprotokoll ist unter der [Anfrage A 942](#) zu finden.